

Bürgermeister-Pokalschießen in Dietratried

Zur Preisverteilung des Bürgermeister-Pokalschießens der drei Vereine Niederdorf, Wolfertschwenden und Ausrichter Dietratried konnte 1. Schützenmeister *Stefan Mandler* zahlreiche Ehrengäste und Schützen im Schützenheim Dietratried willkommen heißen. Er dankte allen Beteiligten, die zum Gelingen des Schießens beigetragen haben. Den Dankesworten schloss sich

Bürgermeister *Karl Fleschhut* an.

Gemeindejugendkönigin wurde *Sophia Sommer*, SV Wolfertschwenden, mit einem 19,2-Teiler. Gemeindegönig wurde der Gewehrschütze *Lothar Glasl* (ebenfalls vom SV Wolfertschwenden) mit einem unschlagbaren 1,0-Teiler.

Den Bürgermeister-Pokal, gestiftet von 1. Bürgermeister *Karl Fleschhut*, gewann zum



dritten Mal der SV Niederdorf mit einem 156,4-Gesamtteiler. Die Niederdorfer dürfen diesen Wanderpokal nun ihr Eigen nennen. *ude*

Die Pokalsieger zusammen mit den Schützenmeistern und den drei Bürgermeistern der Gemeinde Wolfertschwenden.

SV Egg spendet an das Kinderhospiz St. Nikolaus

Anlässlich der 10. Dorfmeisterschaft im Schießen hat sich der Schützenverein Egg entschlossen, die Hälfte der Einnahmen aus der Dorfmeisterschaft an das Kinderhospiz St. Nikolaus zu spenden. Die Hälfte der Einnahmen und die Spenden im dafür aufgestellten Sparschwein wurden vom Verein

noch aufgestockt, so dass an der Preisverteilung ein Betrag von 500,- Euro an das Kinderhospiz übergeben werden konnte. *Hubert Notz*

V. l.: 1. Vorstand Hubert Notz, Hildegard Link vom Kinderhospiz, 2. Vorstand Markus Rothdach.



Neue Schützenkönige bei Auerhahn Reinhartshausen

Im Januar wurden die neuen Schützenkönige der Auerhahnschützen gekürt. Im gesamten Monat November hatten beliebig viele Schüsse auf das Königsblatt abgegeben werden können. Die neuen Schützenkönige werden den Verein auf den Schützenfesten in diesem Jahr vertreten und dürfen den Schützenball am Faschingsamstag mit dem Königswalzer eröffnen.

Bei den Jugendschützen gewann die Kette *Dominik Frey* mit einem 16,1-Teiler. Die Luftpistolenskette gewann mit einem 21,9-Teiler *Herbert Prestele*. Er konnte sich somit zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte auf der Luftgewehr- und der Luftpistolenskette verewigen, denn bis zur vergangenen Saison war er noch mit dem Luftgewehr aktiv. Bei den Luftgewehrschützen zeigten

die Damen den Herren wie die besten Teiler geschossen werden. Die ersten drei Plätze belegten ausschließlich Schützinnen. Die Kette sicherte sich *Sonja Joachim* mit einem 12,5-Teiler.

Traditionell wird vor der Königsproklamation noch ein Finalschießen ausgetragen. Jeder Schütze hat die Möglichkeit, sich im November für einen der begehrten Plätze zu qualifizieren. Die besten zehn Schützen jeder Altersklasse treten dann im Finale gegeneinander an.

Das Finale der jüngsten Schützen gewann *Tim Röderer* mit 95,7 Ringen vor *Lisa Röderer* (94,5 Ringe) und *Heidi Nerlinger* (91,5 Ringe).

Bei den Jugendschützen konnte sich *Sabina Nerlinger* mit 94,6 Ringen gegen *Jasmin Weber* (91,8 Ringe) und *Stefan*



Drexel mit 89,6 Ringen durchsetzen.

Im Finale der Luftpistolenschützen schoss *Sergiu Bretan* das bislang beste Finalergebnis der Vereinsgeschichte. Mit sagenhaften 98,8 Ringen verwies er seine Mannschaftskollegen mit über sechs Ringen Vorsprung auf die Plätze. Auf Rang 2 konnte sich *Rudolf Sappler* mit 92,7 Ringen schießen. Den dritten Platz erreichte *Andreas Groll* mit 92,5 Ringen.

Sehr gute Ergebnisse wurden auch im Luftgewehrfinale geschossen. Den ersten Platz erreichte *Florian Drexel* mit 102,3

Ring. Auf den zweiten Platz mit 100,2 Ringen kämpfte sich *Silvia Zobel*. Den dritten Platz konnte sich *Christoph Wiedemann* mit 99,5 Ringen sichern.

Christoph Wiedemann

Die Schützenkönigin und die beiden Schützenkönige vertreten die Auerhahnschützen im nächsten Jahr. Stolz präsentierten Dominik Frey (Jugend), Sonja Joachim (Luftgewehr) und Herbert Prestele (Luftpistole) die Schützenketten und freuten sich sichtlich über ihren Erfolg.